



Confirman que el cuerpo hayado el martes es Lesly

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) dio a conocer que familiares confirmaron que el cuerpo localizado en Guerrero pertenece a Lesly Martínez Colín, joven reportada como desaparecida el 30 de abril.

Luego de ser vista por última vez en la alcaldía Álvaro Obregón, la Fiscalía local emprendió las acciones necesarias para su localización tanto en la capital del país como en los estados de Morelos y de Guerrero.

La búsqueda de la mujer de 30 años inició luego de que el Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación y Búsqueda de Personas Desaparecidas (Fipede) de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Alto Impacto recibiera la denuncia por su desaparición, por lo que personal de la Policía de Investigación (PDI) emprendió las labores de búsqueda en la Ciudad de México y en estas dos entidades en coordinación con sus respectivas autoridades, así como con el personal de sus fiscalías.

Fue el pasado martes cuando la FGJCDMX informó a través de un mensaje que detectives de la PDI, junto con personal de la Fiscalía

General de Justicia del estado de Guerrero localizaron en el municipio de Huitzuco de los Figueroa el cuerpo de una mujer “con características similares a las de la joven Lesly”.

Ante el hallazgo, la Fipede estableció contacto con los familiares a fin de informarles sobre el cuerpo encontrado y realizar los estudios de ADN correspondientes para obtener la confirmación científica de que el cuerpo corresponde a la joven desaparecida, cuyos resultados serán entregados en un plazo de entre siete y diez días, aproximadamente.

No obstante, aún a la espera de la confirmación de los resultados de los exámenes de genética, la Fiscalía local señaló este miércoles que familiares de la víctima realizaron el reconocimiento del cuerpo, por lo que fue entregado para su traslado a la Ciudad de México.

Cabe señalar que de acuerdo con las fiscalías, la expareja sentimental de Lesly, Alejandro Alberto N. confesó a sus padres que la habría asesinado y sepultado por la zona de Parres, en Huitzilac, Morelos, por lo que se emitió una ficha de búsqueda. /ANGELORTIZ



DEMANDAS. En marzo familiares y amigos de Lesly realizaron diversas movilizaciones como el cierre en Tlalpan y la México-Cuernavaca para exigir a las autoridades encontrarán a la joven.